

Sehr geehrte Kundinnen,
sehr geehrte Kunden,

ein herzliches Willkommen im neuen Jahr! Wir wünschen Ihnen viel Erfolg, Glück und Gesundheit im Jahr 2024.

Wie in den vergangenen Jahren haben wir es auch zu Beginn dieses Jahres geschafft, den SÜDKUPFER Jahresbericht in der ersten Januar-Hälfte zu erstellen. Der Jahresbericht 2023 steht Ihnen ab sofort auf unserer Homepage unter folgendem Link zum Download zur Verfügung:

<https://www.suedkupfer.de/serviceangebote/downloads/>

Contango Situation hält sich hartnäckig

In den letzten 6 Monaten war die Schwankungsbreite des Kupferpreises an der LME eher geringer - der Preis für den 3 Monats-Kontrakt pendelte zwischen 7.900 und 8.800 USD. Hartnäckig hält sich jedoch die Contango Situation - die Kasse-Notierung von Kupfer an der LME liegt immer noch stabil 100 USD unter der Notierung des 3 Monats-Kontrakts. Solange die physische Nachfrage gegenüber dem Angebot schwach bleibt und die Kosten für die Lagerhaltung (u.a. aufgrund der hohen Zinssätze) hoch bleiben, wird sich wohl an dieser Situation so schnell nichts verändern.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen der Lektüre und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit Ihnen.

Ihr SÜDKUPFER Team

Autor: Armin Mohn

Datum: 15. Januar 2024

Folgen Sie uns auch auf LinkedIn!
Über unser Homepage www.suedkupfer.de gelangen Sie zu unseren Unternehmensseiten.

Sie möchten Ihre Newsletter-Einstellungen ändern?
Sie können Ihre [Kontaktdaten aktualisieren](#) oder den [Newsletter abbestellen](#).

